

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL ASADOR LIBANES

En cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (la "Ley"), le informamos lo siguiente:

Sus datos serán recabados y tratados bajo los principios de licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad, de conformidad con lo dispuesto por la Ley antes mencionada.

I. IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE:

El responsable del tratamiento y protección de sus datos personales es ASADOR LIBANES S.A. DE C.V. en adelante Asador Libanes con domicilio para oír y recibir notificaciones en Calle Kansas #19, Int 1, Colonia Nápoles, Delegación Benito Juárez, C.P. 03810, Ciudad de México.

II.- DATOS Y SU FINALIDAD:

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad, utilizaremos los siguientes Datos Personales:

-Datos de identificación, como Nombre completo, Fecha de Nacimiento, Edad, Sexo, Número de Teléfono Fijo o Móvil (particular), Domicilio (particular y fiscal), la imagen del Titular al ingresar a las instalaciones de Asado Libanes a través de las cámaras de video vigilancia y seguridad), correo electrónico, Registro Federal de Contribuyentes (RFC).

Asador Libanes no maneja ni solicita Datos Personales sensibles; entendiéndose como tal: aquellos Datos Personales que afecten a la esfera más íntima de su Titular, o cuya utilización indebida pueda dar origen a discriminación o conlleve un riesgo grave para éste. En particular, se consideran sensibles aquellos que puedan revelar aspectos como origen racial o étnico, estado de salud presente y futuro, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, afiliación sindical, opiniones políticas, preferencia sexual.

Los Datos Personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades que son necesarias para la prestación de nuestros Servicios y el desarrollo de nuestras actividades:

FINALIDADES PRIMARIAS: Para la prestación de los Servicios que ofrece Asador Libanes, (en adelante los "Servicios"):

Para realizar el cobro y Facturación de nuestros Servicios,

Llenado de encuestas de Satisfacción de Cliente para evaluar la calidad de nuestros Servicios,

(atender sus opiniones, quejas y/o sugerencias).

Otorgar descuentos en el restaurante.

Contactarlo vía telefónica, correo electrónico, correo ordinario y cualquier otro medio en relación con los fines informativos, publicitarios y promocionales del restaurante.

Envío de invitaciones a nuestros eventos.

Cortesías.

Los datos que se obtengan sólo serán usados para finalidades primarias, ya que son necesarios para brindarle nuestros servicios, es por eso que no mostramos algún mecanismo para que manifieste su negativa a aquellas finalidades que no son necesarias (Finalidades Secundarias).

Si desea limitar el uso o divulgación de los datos personales que nos ha otorgado con fines de publicidad y/o mercadotecnia, envíenos un correo a la dirección: asadorlibanes@gmail.com. Nos comprometemos a incluir su información a un listado de exclusión para suspender toda actividad relacionada con el ofrecimiento de servicios (publicidad y/o mercadotecnia) que pudiera recaer en actos de molestia respecto del uso de su información.

La temporalidad del manejo de los Datos Personales de los Titulares, dependerá de la relación que tengan con Asador Libanes, así como de las obligaciones exigidas por la legislación vigente las

autoridades competentes y las políticas internas de Asador Libanes.

III.- TRANSFERENCIA DE DATOS:

Asador Libanes no transferirá sus Datos Personales a terceros, pero por razones de seguridad, operación y servicio serán transferidos únicamente a autoridades locales o federales que así lo requieran.

IV.- DERECHOS DEL TITULAR DE LOS DATOS PERSONALES:

Conforme a lo señalado en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, a partir del 6 de enero de 2012, usted podrá como Titular de Datos Personales, ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, mismos que son conocidos bajo el acrónimo de "Derechos ARCO" (siempre y cuando sea legalmente procedente). Asimismo, puede revocar, en todo momento, el consentimiento que haya otorgado y que fuere necesario para el tratamiento de sus Datos Personales, o limitar el uso o divulgación de los mismos. En todos los casos en que sea procedente su solicitud, la entrega de los Datos Personales será gratuita, y usted deberá cubrir únicamente los gastos justificados de envío o con el costo de reproducción en copias u otros formatos que se generen como lo indica la Ley de la materia.

V.- EL USO DE TECNOLOGÍAS DE RASTREO EN NUESTRO PORTAL DE INTERNET:

En nuestro portal de Internet podemos utilizar "cookies", y/o elementos tecnológicos similares, para obtener información, como lo siguiente: (a) su tipo de navegador y sistema operativo; (b) páginas de internet que visita; (c) vínculos que sigue; (d) dirección de IP; (e) sitios que visitó antes de entrar al nuestro; (f) reconocimiento de usuarios; (g) detectar información destacada; y (h) medir algunos parámetros de tráfico. El botón de "ayuda" que se encuentra en la barra de herramientas de la mayoría de los navegadores, le dirá cómo evitar aceptar nuevas cookies, cómo hacer que el navegador le notifique cuando recibe una nueva cookie o cómo deshabilitar todas las cookies.

VI.- CAMBIOS EN EL AVISO DE PRIVACIDAD:

El presente Aviso de Privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o Servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad o de cambios en nuestro modelo de negocios, o por otras causas.

Nos reservamos el derecho de cambiar este Aviso de Privacidad en cualquier momento a discreción de sus administradores. La última actualización en Políticas de Privacidad, así como cualquier cambio en el Aviso de Privacidad, podrá consultarla en la dirección de la Sociedad citada al inicio del presente Aviso de Privacidad, o en el área de caja o recepción de cualquiera de nuestros establecimientos, sin que sea necesario comunicarle dicha modificación al respecto a Usted en forma individual.

Si el Titular proporciona sus Datos Personales significa que ha leído, entendido y aceptado los términos antes expuestos.

Por lo anterior, otorgo mi consentimiento para que mis Datos Personales sean tratados de conformidad con los términos y condiciones informados en el presente Aviso de Privacidad.